



Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Ushuaia  
BLOQUE PROPUESTA REPUBLICANA  
CONCEJAL TOMAS BERTOTTO

Nota N°: 140

Letra: PRO

Ushuaia, 10 de agosto de 2016

AL SEÑOR PRESIDENTE  
CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE USHUAIA  
CONCEJAL JUAN CARLOS PINO  
S \_\_\_\_\_ / \_\_\_\_\_ D

De mi mayor consideración:

Por medio de la presente me dirijo a Ud. a los fines de incorporar sobre tablas de la 6ta Sesión Ordinaria el siguiente Proyecto de Declaratoria de interés Municipal de la película documental "Península Mitre", producida y dirigida por el Sr. Joaquín Azurduy.

Sin más, saludo a usted atentamente.

|   |
|---|
| CONEJO DELIBERANTE USHUAIA<br>MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA<br>ASUNTOS INGRESADOS |
| Fecha: 09/08/16 Hs. 15:25   |
| Número: 1247 Fojas: 3   |
| Expte. N° _____   |
| Girado: _____   |
| Recibido: 06  |

Tomas Bertotto

Concejal PRO

Concejo Deliberante Ushuaia



Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Ushuaia

BLOQUE PROPUESTA REPUBLICANA  
CONCEJAL TOMAS BERTOTTO

"2016-Año del bicentenario de la Declaración de la Independencia Nacional"

*EL CONCEJO DELIBERANTE  
DE LA CIUDAD DE USHUAIA  
RESUELVE:*

ARTICULO 1º.- DECLARAR de interés municipal por su importante aporte a la comunicación y mensaje de conservación de la Península Mitre a la película-documental "Península Mitre" producida y dirigida por el Sr. Joaquín Azulay que se estrenara el próximo 24 de agosto de 2016 en el marco del Festival de Cine de Montaña.

ARTICULO 2º.- REGISTRAR. Dar al Boletín Oficial para su publicación. ARCHIVAR.

RESOLUCION CD N° / 2016

DADA EN SESION ORDINARIA DE FECHA:

**Junio 2016  
En Ushuaia,  
Provincia de Tierra del Fuego**

**Ref: Película Península Mitre**

**Señor Tomás Bertotto,**

**Nos comunicamos con Ud. con el fin de solicitarle la declaración de interés de la película documental Península Mitre y su estreno en Ushuaia el 24 de Agosto en el marco del Festival Internacional de Cine de Montaña que tomará transcurso durante los días 24 al 27 de Agosto de 2016 en la Ciudad de Ushuaia.**

**La película “Península Mitre” muestra la expedición documental que realizamos junto a mi hermano Julián Azulay, Sergio Anselmino y Silvio Ojeda. Se trata de una pieza única, original y sin precedentes ya que nadie antes había documentado y editado una película sobre toda la Península Mitre.**

**Fue una expedición que duró 53 días, en donde recorrimos más de 400 kilómetros a pie la costa sur y costa norte de Península Mitre con más de 35kgs en nuestras espaldas. Es de esta manera que pudimos documentar el área, su infinidad de recursos naturales, los vestigios de antiguos intentos de civilización del hombre y sus emprendimientos, las Estancias abandonadas, los ranchos que hoy actúan de refugio para los expedicionarios, y el patrimonio científico y arqueológico. El fin último de la película es ayudar con la comunicación y mensaje de conservación de Península Mitre.**

**Esta es la tercer película que realizamos con nuestro proyecto llamado Gauchos del mar que ya ha ganado 30 premios internacionales de cine.**

**Estaremos atento a sus comentarios y desde ya que le agradecemos por su tiempo.**

**Lo saludo muy atentamente,**



**Joaquin Azulay  
Productor y Director  
Península Mitre**